



Exposition : les élèves de Troisième inspirés par l'oeuvre de Frida Kahlo

publié le 12/01/2023

En lien avec l'EPI "Portraits de femmes engagées" mené dans plusieurs disciplines, les élèves de Troisième ont étudié la vie et l'oeuvre de l'artiste mexicaine Frida Kahlo en cours d'espagnol ; ils ont ensuite imaginé et réalisé des oeuvres (portraits, collages, installations...) s'inspirant librement du travail de l'artiste ; certains ont également choisi des citations de Frida Kahlo pour illustrer leurs travaux. Ils méritent d'être félicités tant pour la qualité de leur travail que pour le sérieux et la motivation dont ils ont fait preuve. Bravo à ces artistes en herbe !

Portfolio

